Association des Amis de la République Arabe Sahraouie Démocratique

356 rue de Vaugirard - 75015 PARIS - CCP 19303 94 K PARIS

Secrétariat

 Tél.
 02.43.21.15.46

 Fax
 02.43.21.81.46

 Courriel
 bur.aarasd@wanadoo.fr

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'association des Amis de la RASD s'étonne vivement des récentes déclarations du Président Chirac qui en "bon ami" du Maroc s'est engagé dans un soutien clair au plan d'autonomie pour le Sahara Occidental en le considérant comme une "solution constructive au problème du Sahara Occidental".

La France membre permanent du Conseil de Sécurité devrait s'imposer davantage de retenue et respecter ce que dit la Communauté Internationale depuis 40 ans, à savoir la capacité donnée aux sahraouis de s'exprimer sur leur destin à travers un référendum d'autodétermination conforme au droit de la décolonisation. Comment alors apprécier comme constructive une solution qui bafoue ce droit ?

L'association des Amis de la RASD souligne à nouveau la place centrale de la France dans la résolution de ce conflit vieux de 31 ans et en appelle à l'attention des candidats à l'élection présidentielle afin que leurs perspectives pour une définition des rapports de notre pays avec le Maghreb donnent toute sa place au Sahara Occidental et à la mise en oeuvre des résolutions onusiennes sur l'autodétermination du peuple sahraoui. Un tel engagement ne pourrait que renouveler les relations de la France avec le Maghreb, aider à la paix et au développement de la démocratie.

Paris, le 11 février 2007

Régime VILLEMONT

Rvillement

Secrétaire générale de l'AA RASD